

Pressestelle, Donnerstag, 22. November 2007

Weihnachtsmarkt 2007 in Mühlheim am Main

Weihnachten - für viele Menschen bedeutet das Einkaufstress, Vorbereitungshektik und oftmals wenig Zeit zum Besinnen. Wer dem entfliehen will, der sollte sich das zweite Adventswochenende freihalten, denn am 8. und 9. Dezember steht Mühlheim ganz im Zeichen des Weihnachtsmarkts und ein ganzes Wochenende lang lädt die Altstadt zum Bummeln, Verweilen und als Treffpunkt ein.

Bürgermeister Bernd Müller eröffnet den Markt am Samstag um 14 Uhr an der St. Markus Kirche. Bei der Eröffnung wird natürlich auch der Müllerbursch mit von der Partie sein. Der Dank des Bürgermeisters gilt aber schon im Vorfeld den Anwohnern der Altstadt für Unannehmlichkeiten, die vor und während des Festes entstehen können.

Insgesamt 51 Stände bieten kulinarische Köstlichkeiten von Würstchen über Crepes und Reibekuchen mit Apfelmus sowie natürlich allerlei Süßes von adventlichem Gebäck über Zuckerwatte und gebrannten Mandeln. Aber auch Geistreiches darf natürlich nicht fehlen: neben dem obligatorischen Glühwein werden in diesem Jahr auch Met, Kirschwein und allerlei Hochprozentiges angeboten. Wer noch auf der Suche nach dem einen oder anderen passenden Weihnachtsgeschenk ist, wird bestimmt auch fündig: Stände mit Kerzenständern, Edelsteinen, Puppen, Körben und Taschen oder auch Weihnachtsbaumdekorationen laden zum Stöbern und Kaufen ein.

Der schönste Stand wird in diesem Jahr wieder prämiert. Eine Jury bestehend aus Edith Petri, Lothar Ullitzsch und Ulla Wittkamp werden die drei schönsten Stände auszeichnen, die Prämierung erfolgt am Samstag gegen 17.30 Uhr.

Am Sonntag, 9. Dezember, um 17 Uhr findet das traditionelle Adventskonzert unter der bewährten Leitung von Edith Petri statt. Mit dabei sind diesmal das Blechbläserensemble des Blasorchesters Mühlheim, ein Gemischtes Ensemble der Musikschule Mühlheim, die Kirchenchöre St. Markus Mühlheim und St. Cäcilia Lämmerspiel sowie ein Querflötenensemble des Musikverein Dietesheim. Der Eintritt ist frei, es wird jedoch um Spenden gebeten, die der „Lebenshilfe für die Stadt und den Kreis Offenbach“ zu fließen.

Der Weihnachtsmarkt hat am Samstag, 8. Dezember von 14 bis 21 Uhr geöffnet und am Sonntag von 14 bis 19.30 Uhr.